

Inicio del Año Escolar 2026 se concentrará en marzo

Solo 40 establecimientos, que reúnen a poco más de 9 mil estudiantes -el 2,7% de la matrícula regional-, iniciarán el año escolar durante febrero.

Nicolás Palacios Opazo
La Estrella de Valparaíso

El inicio del año escolar 2026 en la Región de Valparaíso estará marcado por un retorno mayoritariamente concentrado en marzo, ya que solo un número reducido de establecimientos educacionales comenzará sus clases durante la última semana de febrero.

De acuerdo con cifras entregadas por la Secretaría Regional Ministerial de Educación, apenas el 2,7% de la matrícula regional adelantó su ingreso, lo que equivale a poco más de 9 mil estudiantes.

En total, fueron 40 los establecimientos que solicitaron y obtuvieron autorización para iniciar su año lectivo a contar del 26 de febrero, en el marco de las flexibilidades que contempla el Calendario Escolar Regional. Esta posibilidad permite a los colegios modificar su fecha de inicio, siempre que cumplan con las semanas lectivas exigidas por ley y cuenten con la aprobación de la autoridad educativa.

El grueso del sistema escolar, en tanto, retomará sus actividades durante la primera semana de marzo.



AGENCIA UNO (ARCHIVO)

SOLO 40 COLEGIOS Y CERCA DE 9 MIL ESTUDIANTES RETORNARÁN A LAS AULAS EN FEBRERO..

Según detalló la Seremi de Educación, el 4 de marzo ingresará a clases el 97,3% de la matrícula regional, correspondiente a más de 346 mil estudiantes de todas las dependencias: Servicios Locales de Educación Pública (SLEP), establecimientos municipales, particulares subvencionados, particulares pagados y de administración delegada.

El seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, señaló que el inicio del año escolar 2026 se da en

un escenario distinto al de años anteriores, destacando avances en asistencia y resultados de aprendizaje.

“Gracias al compromiso de las comunidades educativas y al Plan de Reactivación Educativa, hoy contamos con mejores niveles de asistencia, disminución de la desvinculación y resultados de aprendizaje en alza, como lo evidenciaron los resultados del Simce 2024”, afirmó.

La autoridad agregó

que este año el sistema educativo regional se ve fortalecido con la incorporación de cuatro nuevos Servicios Locales de Educación Pública, los que asumieron la administración desde enero y han trabajado para asegurar un inicio de clases normal. En ese contexto, el retorno masivo de estudiantes está programado para marzo, marcando un inicio de año escolar claramente concentrado en la primera semana de ese mes. *